

Des vérins à vis pour plus d'ergonomie

Un petit composant peut avoir une grande influence en augmentant l'efficacité et en facilitant le processus de production. Ce sont exactement ces avantages que les composants d'entraînement Nozag offrent dans l'exemple ci-dessous, le chariot de changement de meule ErgoMount de Reishauer ; constructeur de niveau mondial de rectifieuses à meules filetées.

Nous serions heureux de vous assister avec notre savoir-faire et nos solutions d'entraînement optimales.

ErgoMount – chariot de changement de meule de Reishauer

Changement de meule ergonomique assisté par vérin à vis.

Un changement de meule ergonomique grâce aux vérins à vis de Nozag. Malgré un espace de montage réduit pour obtenir la course requise et augmenter le point critique de flambage, Nozag a développé une solution parfaite . ErgoMount de Reishauer peut ainsi positionner son bras articulé avec beaucoup de douceur et de précision, apportant une assistance essentielle lors du changement de meule.



[Continuer la lecture](#)

Suivez-nous sur les medias sociaux !

